

9月21日～30日

秋の全国交通安全運動

反射材
光るあなたの
心がけ



学校教育の振興に、7月30日、光ライオンズクラブ（会長・椎名章博氏）から20万円の寄附をいただきました。

ありがとうございました。

通信員 渡辺 好子
(宮内)

学校教育に寄附
光ライオンズクラブ



光中学校にALT（外国语指導助手）として、ショーン・サンダース先生が着任しました。1969年生ま

で、アメリカ合衆国イン

ディアナ州の出身です。これから中学校での授業のほか、公民館のホール・イングリッシュ（英会話教室）でも指導にあたっています。世界を身近に感じられるよい機会ですので、気軽に話しかけてみてください。

こんにちは ショーン・サンダースです



剣道大会で3位入賞

青少年と警察官の交流を



開局60年 グラウンドゴルフ大会

越川 さく (二又)
通信員 青柳 光子
(篠本一区)
選磨賞
越川 さく (二又)
通信員 青柳 光子
(篠本一区)

（篠本一区）

目的とした「タッチャヤング」県青少年柔道・剣道大会」が7月24日県武道館で開催され、剣道の部（参加31チーム）に八日市場警察署チームとして、日吉地区の小中学生が出場し、3位に入賞しました。

優勝 東陽クラブ

第27回老童野球大会の準

決勝、決勝が7月19日スパート公園野球場で行われました。決勝戦は東陽クラブと二新クラブの対戦となり、10対1で東陽クラブが優勝しました。また、東陽クラブ

で投打に活躍した向後雅生さんが最高殊勲選手賞に選ばれました。

最高殊勲選手賞
向後 雅生（東陽クラブ）

優勝
大木 とも（宝米）

敢闘賞
川島 昇（二新クラブ）
打撃賞
鶴ノ沢敏男（東陽クラブ）

最高殊勲選手賞
向後 雅生（東陽クラブ）
優勝
大木 とも（宝米）

ハローツウシン

ソフトテニスで
県 優勝

5月10日、松尾高3年の布施智子さん（富下・写真中央）が柳下英恵さん（松尾高2年）とペアを組み、

関東大会ソフトテニス県予選会で優勝し、全国大会へ出場しました。顧問の宮川

先生は「布施さんは頑張り屋で、練習に取り組む姿勢は下級生のお手本です。」と話してくれました。全国

大会では健闘及ばず、3回戦で敗退しました。

通信員 伊藤 康雄
(作間内)

